

Um wertvolle Schätze zu bewahren, braucht es Gefäße. Schließfächer,  
Blindböden, Tabernakel, Sackleinen, Samenkapseln, Partituren, Flechtkörbe,  
Worthülsen, Dachböden...

Ich hörte den Ruf an einem besonderen irdenen Gefäß mitzuwirken, einer Struktur  
zu dienen, damit sich mit ihrer Hilfe der Himmel auf der Erde widerspiegeln kann.

Nun bin ich Deine Sekretärin. Du bist der Verein. Als Organismus leisten wir  
zusammen so wertvolle Arbeit, dass es allen eine Ehre sein müsste Teil davon zu  
sein. Eine Weidenrute im Korb, eine Note in der Kadenz, ein gebranntes  
Tonmineral im Steingut, ein Zauberwort im Sonett.

Wenn Du es noch nicht bist: Komm! Komm!

Web mit und hilf als Mitglied den Schatz zu bewahren!

Zu Ostern in Gersfeld könnt Ihr mich gerne darauf ansprechen. Am Tresen wirst  
Du mich soundso kennenlernen (müssen ☺) um Dich fürs Seminar anzumelden.

Meine neue Aufgabe empfinde ich als erdige Challenge mit köstlich kosmischem  
Beigeschmack.

Auf konstruktive gemeinsame Zeiten! Eure Latifa

(davon gibt es gerade mehrere, u.a. die Muridvertreterin „Mama“ Latifa, zur  
Unterscheidung bin ich manchmal „Teresa“ Latifa...)

